Sheinbaum: "votar contra la 4T es una traición al pueblo"



Gira por Chihuahua.

"El cambio se dio en la manera de gobernar gracias al humanismo mexicano", asegura

JOSÉ ANTONIO BELMONT Y NOR-MA PONCE / CHIHUAHUA

La aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, sostuvo que en 2024 se define la continuidad de la 4T o "traicionar al pueblo".

De gira por Chihuahua, entidad liderada por la panista María Eugenia Campos, la ex jefa de Gobierno afirmó que "el gobernante debe ser austero, estar en la justa medianía porque si no se olvida del pueblo y los recursos públicos son del pueblo.

"Los gobiernos que no son de la cuarta transformación, algunos que todavía vienen del pasado, se dedican a gastar recursos en cualquier cosa, para beneficio personal y no solo eso, se les olvidó la educación, la salud, el acceso a la vivienda, los pueblos originarios", acusó. "Por eso lo que está por definirse el próximo año es si queremos seguir con los principios de la cuarta transformación o traicionar al pueblo de México, así de sencillo", exclamó ante cientos de simpatizantes y militantes morenistas en el gimnasio de Hidalgo del Parral.

Durante el encuentro, Claudia insistió en su crítica al salario que perciben los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

"Los gobernantes deben ser

austeros, no como los ministros de la Suprema Corte, que ganan 700 mil pesos al mes. Me pregunto, ¿quién gobierna Chihuahua? ¿Vive en la austeridad republicana? ¿A qué se destina el dinero del pueblo? A los lujos, aviajar a distintos lugares, a endeudarse, ino!

La exjefa de Gobierno capitalina también criticó la politización que se ha hecho en Chihuahua para la distribución de los libros de texto gratuito de la Secretaría de Educación Pública. Llamó a la unidad al resaltar que Morena ha logrado transformar alpaís: "el cambio se ha dado en la manera de gobernar gracias al humanismo mexicano".

A la par, el dirigente nacional del partido, Mario Delgado, respaldó a Claudia e indicó que la presencia de Morena en Chihuahua es cada vez más fuerte.

Gerardo Fernández Noroña, por suparte, aprovechó el evento para reiterar el apoyo a Guerrero tras la devastación que dejó Otis.

En su gira por el estado de Chihuahua, la aspirante a la Presidencia dijo estar a favor de la licencia que solicitó el gobernador de Nuevo León, Samuel García, para contender en las próximas elecciones.

"Tiene derecho. Si yo lo hice, él también puede, me parece bien", expresó.

Insistió en su crítica al salario que perciben los ministros de la Corte



La exjefa de Gobierno junto a militantes morenistas. ESPECIAL